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ATA Nº 008/2016 – SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 05 DE 
ABRIL DE 2016 –  Às dezenove horas do dia cinco de abril do ano de dois 
mil e dezesseis, reuniram-se em Sessão Plenária Ordinária os Vereadores 
da Câmara Municipal de Ipê – RS, Sétima Legislatura, na Sala de Sessões 
Osmar Vargas dos Santos, sob a Presidência do  Vereador Paulo Roberto 
Agustini, Secretária da Mesa Diretora Vereadora Gislaine Ziliotto, e com a 
presença dos demais Vereadores: Adilso Ivan Salvador, Etelvino Zanotto, 
Ivar Guerra, Luciana Gallio Paim, Neudi José Balancelli, Ricardo 
Reginatto, Valter Luiz Parizotto. O Senhor Presidente, em nome de Deus, 
declarou aberta a presente sessão saudando a todos os presentes. Convidou 
para fazer uso da Tribuna Livre, conforme inscrição, a Senhora Maria 
Rosalina Boeira Guerra – Presidente da Associação de Apoio aos 
Portadores de Câncer de Ipê, a qual abordou assuntos relacionados à 
Associação e fez a entrega do convite para o Ato Inaugural das instalações. 
NO EXPEDIENTE – A Ata nº 005/2016 foi apreciada e aprovada por 
unanimidade pelos Senhores Vereadores. A Secretária da Mesa, Vereadora 
Gislaine, registrou as correspondências recebidas e uma correspondência 
expedida sendo: Convite da Associação de Apoio aos Portadores de Câncer 
de Ipê; Convite para a Festa em Honra a Nossa Senhora do Caravágio; 
Decreto nº 1.142 de 2016 do Prefeito Municipal; Ofício nº 064/2016 da 
Câmara Municipal. Também, a Secretária da Mesa procedeu à leitura do 
Projeto de Lei Legislativo nº 003/2016, de autoria dos Vereadores Ricardo 
Reginatto e Paulo Roberto Agustini, o qual “Determina a inserção no 
Calendário de Eventos Oficiais do Município de Ipê o Projeto Desperta Rio 
Grande”; Projeto de Lei nº 013/2016, de origem do Poder Executivo, o qual 
“Autoriza contratação temporária, em caráter emergencial de excepcional 
interesse público, de 01 (um) Odontólogo do PSF e dá outras 
providências”; Projeto de Lei nº 014/2016, de origem do Poder Executivo, 
o qual “Altera a redação da alínea ‘b’ do inciso I do artigo 3º da Lei 
Municipal nº 995, de 31 de março de 2005, e dá outras providências”, 
sendo os mesmos declarados publicizados pelo Senhor Presidente e 
encaminhados à Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final, 
Orçamento, Finanças e Saúde para análise e emissão de pareceres. Após,  

 



 

                                                                                                           Pág. 023 

passou-se para a apreciação das proposições dos Senhores Vereadores: 
“Requerimento de Informação nº 006/2016, de autoria do Vereador Paulo 
Roberto Agustini, requerendo informações ao Poder Executivo com relação 
à Estrada Júlio de Castilhos, início trevo do CTG Tronco do Ipê na ERS 
122, passando pelo centro da cidade até o trevo da ERS 122, sentido 
Antônio Prado, informar: a) Projeto e autorização do DAER para colocação 
de redutores de velocidade; b) Dados referentes à empresa que procedeu a 
pintura das faixas centrais amarelas e laterais vermelhas, tanto no sentido 
Ipê – trevo da ERS 122 CTG Tronco do Ipê, como Ipê – ERS 122 trevo 
para Antônio Prado; c) Projeto de alteração do traçado Ipê – ERS 122 
Antônio Prado; d) Projeto de alteração do traçado  e pista de passeio Ipê – 
trevo ERS 122 CTG Tronco do Ipê; e) Se está concluída ou se serão 
realizadas mais alterações para segurança dos que utilizam a pista de 
passeio e a estrada Júlio de Castilhos na parte asfáltica Ipê –ERS 122 até o 
trevo de acesso ao CTG Tronco do Ipê; f) Autorização do DAER para 
mudança de traçado dos dois acessos  da ERS 122 via Júlio de Castilhos 
para Ipê, já que conforme Requerimento de Informação nº 008/2014, em 
resposta do Poder Executivo – Ofício Gab. Nº106/2014 de 29/10/2014 diz 
que a responsabilidade é de competência Estadual, portanto oficialmente 
sob a responsabilidade do Departamento Autônomo de Estradas e Rodagem 
– DAER”, o Senhor Presidente passou a Presidência ao Vereador Ricardo 
Reginatto – Vice-Presidente, para a condução da discussão e votação do 
referido Requerimento de Informação e da Moção nº 013/2016, ambos de 
autoria do Senhor Presidente. O Presidente em exercício, Vereador Ricardo 
Reginatto, abriu a fase de discussão do Requerimento de Informação nº 
006/2016. Após a discussão, o Requerimento de Informação nº 006/2016 
foi submetido à votação, sendo aprovado por unanimidade pelos Senhores 
Vereadores. “Moção nº  013/2016, de autoria do Vereador Paulo Roberto 
Agustini, Moção de Congratulações ao Hospital São José de Antônio Prado 
pelos serviços que vem prestando ao Município de Ipê e região, ao mesmo 
tempo parabenizando a Diretoria anterior pelos trabalhos realizados, bem 
como parabenizando a Diretoria para o mandato 2016/2018 eleita e 
empossada na Assembleia Geral Ordinária realizada em 31 de março de  
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2016”, após a discussão a Moção nº 013/2016 foi submetida à votação, 
sendo aprovada por unanimidade pelos Senhores Vereadores. Retornando à 
Presidência, o Vereador Paulo Roberto Agustini passou para a fase dos 
pronunciamentos dos Senhores Vereadores, conforme ordem de sorteio, 
fazendo uso da palavra os Vereadores Ivar Guerra, Neudi José Balancelli, 
Gislaine Ziliotto, Paulo Roberto Agustini, Valter Luiz Parizotto, Ricardo 
Reginatto, Adilso Ivan Salvador. NA ORDEM DO DIA – Projeto de Lei 
nº 012/2016, de origem do Poder Executivo, o qual “Relaciona entidade a 
ser beneficiada com auxílio e subvenções sociais no exercício de 2016 e dá 
outras providências”. O parecer da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação Final, Orçamento, Finanças e Saúde ao Projeto de Lei nº 012/2016 
é favorável. Após a discussão, o Projeto de Lei nº 012/2016 foi submetido à 
votação, sendo aprovado por unanimidade pelos Senhores Vereadores. 
NAS EXPLICAÇÕES PESSOAIS – Usaram do presente espaço os 
Vereadores Ivar Guerra, Neudi José Balancelli, Etelvino Zanotto, Paulo 
Roberto Agustini, Valter Luiz Parizotto. O Senhor Presidente comunicou 
que os Vereadores que não fizeram o acerto dos ingressos referentes ao 
Risoto deverão fazer com a Adriana na Secretaria da Câmara. Também, 
colocou que os Vereadores deverão apresentar junto à Secretaria da 
Câmara a declaração de bens e rendimentos. Nada mais havendo a tratar, 
em nome de Deus, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente 
sessão. O tempo de gravação da sessão, na sua íntegra, conforme dispõe a 
Resolução Legislativa nº 003/2014 foi de 02:35:54 (duas horas, trinta e 
cinco minutos com cinquenta e quatro segundos). Eu, Adriana Faé 
Marcanzoni, lavrei a presente Ata que após lida e aprovada pelos Senhores 
Vereadores, irá pelo Presidente e Secretária assinada.  

 

---------------------------------------------    ---------------------------------------- 

Ver. PAULO ROBERTO AGUSTINI        Verª. GISLAINE ZILIOTTO 

                     PRESIDENTE                                       SECRETÁRIA  

 



 

 

 

 

 

 


